

**普賢寺小学校で
学びませんか？**

小規模で学力アップや大学などとの連携を大切に
教育活動を行っている
普賢寺小学校の平成29年度入学児童を募集します。

京田辺市的小規模特認校制度

小規模で学力アップや教育機関との連携を大切にした教育活動を行っている普賢寺小学校で「学びたい」「学ばせたい」という希望者に対して、京田辺市内のごこからでも入学・転校を認める制度です。

入学・転校の条件

・保護者の責任において、送迎が可能か、公共交通機関を利用しての自力通学が可能であること。
（通学費の補助制度があります。）※通学距離制ではありません。個人としての通学になります。
・普賢寺小学校の教育活動、PTA活動、地域行事などに積極的に参加、協力ができること。
・登下校や放課後における児童の安全確保に責任を持つこと。
・原則として卒業するまで普賢寺小学校に通学すること。

募集人数

1年	2年	3年	4年	5年	6年
10名程度	若干名	若干名	若干名	若干名	若干名

・希望者が多数の場合は抽選を行いますが、在学生の兄弟姉妹及び普賢寺幼稚園在園児を優先します。

中学校への進学

住地の中学校のほか、希望すれば普賢寺小学校の児童が進学する田辺中学校への進学を選ぶことができます。

学校見学

学校行事や参観日などの日程を普賢寺小学校のホームページでお知らせします。見学を希望する方は、事前に普賢寺小学校まで連絡してください。

平成28年度募集スケジュール

(1) 特認校説明会
開催日 平成28年 11月26日(土) 場所 普賢寺小学校
京田辺市水殿門田6番地の1
学習発表会 午前 9時40分から(受付 9時30分から)
特認校説明会 午前 10時45分から
・学校の特色を理解していただきため、入学を希望する児童・保護者は是非参加してください。
・参加される場合は、事前に普賢寺小学校へ連絡してください。

(2) 申し込み受付
平成28年 12月5日(月)～平成28年 12月20日(火)
京田辺市教育委員会学校教育課で受け付けます。
・定員に余裕がある場合、市外からの転入者に限り、受付期間終了後も先着順で申し込みを受け付けています。

(3) 校長面談
平成29年 1月5日(木)

(4) 決定通知
平成29年 1月中旬頃

普賢寺幼稚園もよろしく！

隣の普賢寺幼稚園は、小学校と同様に市内全域から入園することができ、さまざまな地域の児童が通っています。
田植えなどの体験学習も小学生と一緒に取り組み、自然に触れて、豊かな心を育んでいます。

学校運営協議会

普賢寺小学校は昨年度より学校運営協議会（のなはる委員会）を設置し、コミュニティスクールの指定を受けました。地域の皆様と協働して、「地域を跨る子ども」、「自分の学校を跨る子ども」を育てています。

アクセス

三山木（JR・近鉄）から
バス
奈良交通バス 90系統 水谷行き 91系統 高船行き
（水谷）下車すぐ（約12分）
車
府道生物井手線を生駒方面へ（約7分）

お問い合わせ 京田辺市教育委員会学校教育課 TEL 0774-64-1392
京田辺市立 普賢寺小学校 TEL 0774-65-0053

**少人数のよさを生かし、一人一人の学習意欲をのばす
確かな学び、豊かな体験、語れる学校**

本校は少人数のよさを生かしながら、学力アップの取組や教育機関（幼稚園・大学）との連携及び社会人講師による授業を積極的に進め、児童の学力の向上を図っています。

1 確かな学び（学力アップ）




左の学習会
右の社会人との連携

2 豊かな体験（幼稚園・大学との連携）




田んぼの学習（農業活性化PJ）
スマイル田んぼ（田んぼアートプロジェクト）

3 語れる学校（社会人講師による授業）




地域学習
じめなわ体験

保護者の声

普賢寺小学校の小規模特認校制度に興味を持ったのは「広報京たなべ」で学校の記事を読んだのがきっかけでした。その後、学校のホームページを見て特色や取り組みを知っていましたので、息子を普賢寺小学校に通わせたいと思うようになりました。学習発表会にも参加させていただき、実際の子ども達の様子を見せてもらいました。普賢寺小学校の雰囲気が入った様子を通じてみたいと言ってくれました。夫婦共働きの為、通学に関する不安がありましたが、家族の協力もあり入学を決意しました。

入学して初めて授業を行った時、先生がひとりひとりの胸に手を当てながら授業をされていることにとても安心し、また児童が少ないことでみんなが息子のことを知ってくれており、仲の良い様子に普賢寺小学校に入学したのは間違ひではなかったと改めて実感しました。学年を越えた交流や地域の方々との触れ合い等様々な経験を通して息子が成長していくことを楽しみにしています。

数年前から「普賢寺ふれあいの駅」や「JAにこにこ市」を通過して普賢寺地域に興味をもち、我が家を通わせる小学校の候補として次第に普賢寺小学校を選択するようになりました。学習説明会で実際訪れてみると、心地よい穏やかな雰囲気を感じ取ることができました。そんなうなぎ回遊気配に加えて自然溢れる環境を活かした教育についても魅力的で、入学させていただくことにしました。

当初は児童数が少ないのでも友達ができるだろうか?などの不安もありましたが、入学後まもなく同級生のみんなと良くなり、我が家は毎日喜んで学校に通っています。同級生だけでなく上級生とも頻繁にふれあう機会があるようで、夕食の時には上級生と一緒に遊んだことを楽しんでいるように感じられます。入学して半年ほど経過しましたが、先生がきめ細やかに指導と地域の皆様からの温かいご支援のおかげで、充実した多彩な教育を受けられていることに感謝しています。

**学級数
児童数**

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年	あおもり	計
学級数	1	1	1	1	1	1	7	
児童数	11	5	8	5	4	1	39	
性別	男	女	男	女	男	女		
年齢	2	6	7	5	4	1	35	
計	13	11	15	10	9	14	2	74

=現在、40名の生徒が小規模特認校制度を利用して校舎外から通学しています。